

## Инструкция по регистрации в интернет – ресурсе «Личный кабинет абонента» ООО «Газпром межрегионгаз Белгород» и АО «Газпром газораспределение Белгород»

**Личный кабинет** позволяет абонентам ООО «Газпром межрегионгаз Белгород» и АО «Газпром газораспределение Белгород» дистанционно, не выходя из дома, передавать показания приборов учета газа, производить оплату потребленного газа без взимания комиссии, а также осуществлять мониторинг состояния расчетов за потребленный газ, заключенных договоров и актов выполненных работ.

### Для регистрации в Личном кабинете необходимо:

- Перейти по ссылке <https://moygaz.smorodina.online/> либо установить приложение МойГАЗ (доступно для iOS и Android)
- Перейти в раздел «Регистрация».
- Для создания учетной записи можно использовать номер телефона или адрес электронной почты. После заполнения всех полей формы необходимо нажать кнопку «Зарегистрироваться».
- Далее, для подтверждения регистрации, необходимо ввести 4 цифры кода, который придет в смс или на электронную почту (в зависимости от выбранного типа регистрации).
- Выбрать региональную компанию Межрегионгаз Белгород.
- Ввести номер своего лицевого счета для подключения к Межрегионгаз Белгород. Узнать лицевой счет можно из квитанции, он должен начинаться на 100... и содержать 9 цифр:

The screenshot shows the registration process for the 'MoyGaz' app. Step 1: The main screen of the app with the logo 'Мой ГАЗ АБР Регион' and a large button 'Установить'. Step 2: The registration screen with fields for 'Email' and 'Пароль' (Password). It also includes a 'Забыли пароль?' link and a 'Регистрация' (Registration) button. Step 3: The 'Registration' screen where the user enters their phone number '+79041234567'. Step 4: A confirmation screen asking if the user is a robot ('я не робот') with a checkbox checked. Step 5: The 'Registration successful' screen with a QR code and a 'ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬСЯ' (Register) button. Step 6: The 'Personal account' screen where the user can enter their account number '100xxxxxx' and a password '100xxxxxx'. Step 7: The 'Personal account' screen showing the account number '100xxxxxx' and a QR code. Step 8: The 'Personal account' screen with a 'Продолжить' (Continue) button.

1. <https://moygaz.smorodina.online/>

2. Перейти по ссылке <https://moygaz.smorodina.online/> либо установить приложение МойГАЗ (доступно для iOS и Android)

3. Войти в личный кабинет

4. В течение нескольких минут Вам придет письмо с кодом, который необходимо ввести в форму ниже.

5. Какая региональная газовая компания Вас обслуживает?

6. Телефон введен номер Вашего лицевого счета.

Лицевой счет должен начинаться на 100... и содержать 9 цифр. Подскажка и дополнительная помощь по подключению расширенной версии доступны на сайте <https://www.beltegaz.ru/consultant/mobile/index.html>

← Отмена      ← назад